



Vanesa Coronado

¡Hola! Soy Vanesa, tengo 44 años y nací en Barcelona. Crecí rodeada de tres lenguas; español, catalán y gallego. Quizás por eso me apasionan las lenguas. Luego seguí añadiendo más lenguas: estudié filología inglesa y posteriormente hice un máster en traducción.

También tengo un postgrado en enseñanza del español como lengua extranjera, razón por la que estoy hoy trabajando en Escándalo.



La vida me llevó a París durante algo más de una década y allí metí el francés en mi mochila sin demasiada dificultad.

Recalé en Berlín hace tres años y me peleo a diario con el alemán para añadirlo también a la mochila, aunque tengo que reconocer que se me resiste... Pero yo no cedo, veremos quién gana.

Tengo dos niños bilingües, Frida y Egon, que juegan y se pelean en alemán o español indistintamente. Nuestra casa es como una pequeña Europa (hemos nacido en España, Francia y Alemania), y eso se refleja en la mezcla de lenguas, pasaportes, hábitos y costumbres.

Nada más acabar mis estudios estuve dando clases a niños y a adultos, pero desarrollé mi carrera profesional en el ámbito del marketing. Hoy por hoy, gracias a la paciencia que mis hijos me han enseñado, retomo la enseñanza con la ilusión de poder ser útil y ayudar a los niños y niñas de esta escuela.